



クリスマス クッキング



十二月二十三日、二十四日に恒例となつてゐる、クリスマスケーキ作りをしました。利用者様と果物を切つたり、生クリームを泡立てたりして美味しいケーキができました。

「美味しいわ」「ありがとうございます」と言われ、楽しいクリスマス会となりました。途中サンタクロースも現れ利用者様にプレゼントを手渡すというサプライズもありました。（後安）



五日、今年最後の生きがいデイサービスに、かわいいサンタクロースがやってきました。

七人の託児所「たんぽぽ」の子供たちがサンタになつて、笑顔でホ



ールに入つてくると「おつー」と歓声が上がり拍手でサンタを迎えました。各テーブルを回わり、とても和やかな雰囲気になりました。利用者様にはささやかなプレゼントを渡しましたが、子供たちの笑顔やふれあいが何よりの贈り物だつたようです。（池田直）



生きかいデイサービス クリスマス会

十一月の勉強会で高齢者虐待の研修会の

伝達講習をしました。

なぜ虐待は起くるのでしょうか・・・虐待は特別なことではありません。誰もが虐待者・被虐待者になりうるのが現状で、家庭・近所・地域でも身近な問題として発生しています。

- ①虐待とは？ という気づき
- ②それをどう対応したらいいのか？
- ③成年後見人制度をどう活用したらよいのか？

がポイントになり、早期発見・早期対応が虐待防止の第一歩になります。私達は利用者様のささいなSOSを受け止められるよう、五感を研ぎ澄ませていきたいと思います。

また、身近な支援者としてかかわって行くことが、大切だと感じま

した。（池田富）



研修告白会